



COMUNICADO

“Bienaventurados los que trabajan por la paz” (Mt 5,9)

La Iglesia Católica en Panamá, unida al dolor de la Iglesia universal, lamenta con profundo pesar el ataque perpetrado contra la Iglesia de Gaza, lugar sagrado que ha sido, durante este conflicto, refugio de esperanza y consuelo para tantas familias inocentes.

Elevamos nuestras oraciones al Señor de la Vida por las víctimas, por sus familias, y por toda la comunidad cristiana que hoy sufre en medio de la violencia, la incertidumbre y el desarraigo.

Recordamos que todo templo y lugar de culto debe ser siempre respetado como espacio de paz, de dignidad humana y de acogida, aún en los tiempos más oscuros de los conflictos.

Desde la Conferencia Episcopal Panameña, hacemos un llamado urgente a la comunidad internacional a no cerrar los ojos ante esta tragedia, para que se garanticen los derechos humanos, se proteja a la población civil y se respete la libertad religiosa, que es un pilar esencial de toda convivencia pacífica.

Como Iglesia que camina junto al pueblo, reafirmamos nuestro compromiso con la paz, el diálogo y la defensa de la vida humana desde su concepción hasta su muerte natural.

Pedimos a todos los fieles panameños elevar oraciones por la paz en Panamá y en el mundo entero.

Panamá, 18 de julio de 2025

Mons. José Domingo Ulloa Mendieta, O.S.A.

Arzobispo Metropolitano de Panamá

Presidente de la Conferencia Episcopal Panameña